



Será su mayor nivel en últimos seis años: SHCP

Prevén inversión pública en 3.1% del PIB en 2022

GASTO en sectores estratégicos será motor de crecimiento, destaca; recursos para refinería Dos Bocas se estiman en 8.9 mil mdd, refiere

Redacción • La Razón

El Gobierno federal proyecta alcanzar este año un monto de inversión pública equivalente al 3.1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), el más alto en los últimos seis años, señaló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el documento de Pre-Criterios 2022-2023, enviado al Congreso de la Unión, la dependencia apuntó que los motores de crecimiento y bienestar durante este bienio será la inversión en sectores estratégicos.

Destacó que para impulsar el desarrollo sostenido y de largo plazo en México, especialmente en las regiones más rezagadas del país, en 2022 y hacia adelante, el Gobierno continuará realizando las acciones necesarias que permitan revertir la tendencia histórica de caída en la inversión pública en infraestructura, con un enfoque en proyectos en los que no se había invertido en alrededor de 30 años y que



La refinería "Olmeca" en Dos Bocas lleva un avance de 87 por ciento en su construcción, informó ayer la secretaria de Energía, Rocío Nahle.

por primera vez incluyen la región sur-sureste.

Estos proyectos son la construcción de Refinería Dos Bocas y modernización de otras refinerías; plantas productoras de fertilizantes y programas de distribución en estados intensivos en agricultura; Inversiones para mejorar la conectividad y facilitar el

comercio al interior y exterior del país, y los avances de los proyectos de inversión para impulsar la reactivación económica.

La dependencia refirió que la inversión estimada en la Refinería Dos Bocas es de 8.9 mil millones de dólares. Al cierre del 2021 se habían erogado el 88 por ciento del monto autorizado, y se reportaba un avance físico del proyecto de 72.4 por ciento, que incluye la conclusión de la ingeniería básica de las 17 plantas de proceso, y 97.5 por ciento de avance en la fabricación de siete plantas modulares aunado que se han creado más de 57 mil empleos directos.

Señaló que para mantener la seguridad alimentaria y aminorar el impacto que las variaciones del precio de los fertilizantes tienen sobre el precio final de los alimentos, el Programa Fertilizantes para el Bienestar benefició en 2021 a ocho mil 348 productores en los estados de Guerrero, Morelos, Puebla y Tlaxcala. La producción agropecuaria de estos estados representó en promedio el 4.4 por ciento de su PIB en 2020.

Informó que para mejorar la conectividad y facilitar el comercio al interior y exterior del país, para 2022 se considera un presupuesto para este proyecto de 10 mil 646 millones de pesos, lo cual representa un crecimiento de 148.4 por ciento en términos reales respecto al presupuesto asignado durante 2021.

Mencionó que hay 62 proyectos para apuntalar la reactivación económica enfocados en los sectores de comunicaciones y transportes, energía, agua y medio ambiente y marina. En conjunto, representa una inversión de 491 mil 24 millones de pesos y se espera la creación de 127 mil 318 empleos directos y 241 mil empleos indirectos. Al cierre de febrero del 2021, 24 proyectos se encuentran en etapa de ejecución, los cuales representan el 50.2 por ciento de la inversión total.

62

Proyectos de infraestructura se han aprobado